

Medienmitteilung, 20. August 2024

# Bahnersatz.

**Die Zentralbahn wurde am 12. August 2024 durch das Unwetter in Brienz stark in Mitleidenschaft gezogen. Die Aufräumarbeiten schreiten voran, die Strecke zwischen Meiringen und Interlaken Ost bleibt bis mindestens 29. September 2024 gesperrt.**

**Die Bahnersatzbusse bedienen ab dem 24. August 2024 alle Bahnhöfe und Haltestellen ausser Brienz West.**

Die Bahninfrastruktur inklusive Tunnel in Brienz wurde auf einer Länge von rund 1.5 Kilometern vollständig zerstört. Dabei wurden auch Kabelanlagen, Sicherungsanlagen und weitere elektrische Einrichtungen in Mitleidenschaft gezogen. Die Aufräumarbeiten auf dem Trasse der Zentralbahn in Brienz dauern an.

Die Strecke Meiringen–Interlaken Ost bleibt bis mindestens 29. September 2024 gesperrt. Zurzeit verkehren die Bahnersatzbusse aufgrund der gesperrten Kantonsstrasse über die Autobahn A8.

Ab Samstag, 24. August 2024, verkehren die Bahnersatzbusse für den Regionalverkehr auf der Kantonsstrasse. Ab diesem Zeitpunkt werden alle Bahnhöfe und Haltestellen ausser Brienz West bedient. Brienz West liegt weiterhin in der Sperrzone. Der aktuelle [Ersatzfahrplan](#) zeigt die detaillierten Verbindungen.

Auf dem übrigen Streckennetz verkehren die Züge nach Fahrplan.

Informationen:

Thomas Keiser, Leiter Unternehmenskommunikation, +41 78 678 65 40